
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N°  83 /2019 
 

 

 

 

O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, § 
único, ambos do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 
 

 

 

Solicitamos ao Executivo Municipal, informações a respeito do controle de Zoonoses, 

devido ao grande número de animais presentes nas ruas da cidade. Zoonoses são as 

doenças que animais - cães, gatos, morcegos, pombos, etc. como principais 

hospedeiros - podem transmitir aos humanos, por isso a importância do funcionamento 

adequado do Controle de Zoonoses do Município, que hoje está atrelado à Vigilância 

Sanitária.  

Em 2015 a Organização Mundial de Saúde declarou que havia aproximadamente 30 

milhões de animais abandonados no Brasil por isso a importância de políticas públicas 

de acolhimento e adoção desses animais. 

Importante destacar que o cuidado para não proliferação de doenças como raiva, 

leptospirose, leishmaniose é uma questão de saúde pública e ao ter muitos cães 

abandonados nas vias públicas faz com que esses animais não recebam as vacinas e 

cuidados adequados, além disso, sofrendo com maus tratos diários e correndo o risco 

de causarem e serem vitimas de acidentes de trânsito. 

O serviço de controle populacional de cães e gatos, controle de zoonoses e bem-estar 

animal é realizado pela ONG Recantos dos Animais. Como esta o convenio com ONG 

e quais são as informações quanto ao Castramóvel do CODAP, uma vez que nosso 

município aderiu ao consórcio e quando ele virá para atender a demanda do 

município? Com as questões apresentadas vê-se a importância do trabalho de 

Controle de Zoonoses no sentido de acolhimento desses animais, de maneira segura 

e continua. 

 

Ouro Branco, 09 de agosto de 2019 
 
 
 

Charles Silva Gomes 
Vereador 


